

Además de esto, han sido remitidos diversos trabajos, algunos de ellos publicados ya en MUNIBE, y otros en sus archivos, aparte de los publicados en la prensa local, entre los que se encuentran "En relación con el petróleo", de don José María de los Ríos, "Materiales romanos en la ribera de Bilbao", de don Mario Grande, "Materiales del Museo", también del mismo.

Para el año 1959, se ha preparado un programa que cuenta ya con un mínimo de cinco conferencias, continuarán los trabajos del Museo y se inicia un plan de excavaciones y excursiones.

La Junta Directa dentro de esta Memoria, no puede menos de rendir tributo al trabajo realizado por los componentes de la Sección de Vizcaya.

SECCION CANINA

De nueva formación, ha debutado siendo representante de la Real Sociedad de Madrid.

Su contribución orientadora ayudará a mejorar, o por lo menos a mantener las razas puras en los perros, bien sean de caza, guarda o de lujo.

Entre los motivos que nos indican también, desearían contribuir a que en San Sebastián se desarrollara una exposición canina. Gran idea que bien desearíamos se llevase a término.

* * *

Y hemos de terminar pidiendo perdón por los nombres o trabajos que hayamos podido omitir a lo largo de esta Memoria.

Habéis podido ver que la orientación que la Junta da al Grupo es lo suficientemente amplia, como para que en él quepan todos los que tengan alguna inquietud que se relacione con las Ciencias Naturales.

Con este espíritu, terminamos el año 1958 y empezamos el 1959, confiando en que por vuestra parte, deis la aprobación a la labor que hemos hecho y colaboreis en la medida de vuestras fuerzas, en la que pensamos llevar a cabo el próximo año.

PROPOSITOS Y DESEOS PARA EL AÑO 1959

1.º Llevar a cabo una propaganda apropiada para que aumente el número de socios, tanto en nuestras provincias de Alava, Guipúzcoa, Navarra y Vizcaya, como en el resto de España, y también en algunas zonas del extranjero donde pueden interesar los temas de nuestro País.

2.º Procurar que sea mucho mayor el número de socios que colaboren activamente en la labor cultural común, ayudándoles desde aquí a que se creen Centros de Estudios en diversos pueblos cuya densidad de habitantes parece que permitiría su funcionamiento, contribuyendo a derivar hacia esta labor creadora al gran número de aficionados a la Naturaleza que existe en nuestro País.